
うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー222【6 月 1 日】 

今日から水無月。来週から梅雨に入りそうですね。 

昨日は平成 30 年度民生委員児童委員協議会総会に出席しました。 

委員の皆さまには地域の高齢者や子どもたちの見守りをはじめ地域

福祉の向上に多大のご尽力をいただいています。 

成熟化社会になり地域における人と人との繋がりが希薄化しており

ます、すべての人や団体がともに地域の一員であり、それらのすべて

の皆さまの関わり合いによって社会が成り立っているという認識を

再認識し、地域力を深めていきたいものです。 

 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー223【6 月 4 日】 

本日は能勢町物産センターからの出勤です。 

色々な野菜が出ております。 

梅雨入りの気配もありますが、能勢の野菜は今日も元気です。 

 

1 日の金曜日午前は豊中市北消防署能勢町分署に山林災害対策専門班が設置されることになり、発足式

が執り行われました。 

豊中市は山林が無いことから、今回能勢町分署において新たに設置されることになりました。 

大変心強く思います。今後も能勢町消防団と連携し、住民の皆様の安全・安心の為によろしくお願いし

ます。 

 

 

 

 



同じく 1日午後は能勢町世界遺産推進協議会の設立総会を開催し、私が会長に就任いたしました。6月

18 日に協議会から近畿農政局に「大都市近郊における伝統的な能勢くり山システム」として申請しま

す。ご支援よろしくお願いします。 

同じく 1日夕方は豊能交通安全協会総会に出席しました。すべての皆さまが交通安全への意識を持ち続

けることが本当に大切です。 

2 日はみどり丘幼稚園の春の大運動会に行ってきました。 

いつもながら子どもたちはかわいいですね。観客席も超満員でした。 

先生方たいへんお疲れ様でした。 

そして、お父さんお母さん、おじいさんおばあさんご苦労様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー224【6 月 7 日】 

本日は議会全員協議会が開催され、 

(1)公共施設の再編整備事業として庁舎の移転についてと 

(2)企業立地促進条例の制定について説明し、協議いただきました。 

（下記資料） 

庁舎についてはこれから実施設計を行い、来年に工事を実施します。 

今後は適宜、情報提供に努めてまいります。 

いずれも 6月 15日からの本会議に上程いたします。 

ぜひ傍聴にお越しください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 



うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー225【6 月 8 日】 

昨日午後 8時から能勢町消防団操法訓練の激励を行いました。 

今年は能勢町消防団を代表して野間西山班が豊能支部操法大会に出場していただきます。これから 8月

5日の大会に向けて訓練がはじまります。 

ご苦労をかけますが、ご無理のないように、また怪我のないようによろしくお願いします。 

（写真は昨年の大阪府消防大会・消防操法訓練大会に出場された第 4分団下田班） 

 

 

 

 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー226【6 月 11 日】 

9 日金曜日の夜は能勢町区長会。10日土曜日は能勢小学校運動会と自衛隊協力

会総会。11 日日曜日は竹本文太夫派引継式と多くの行事に参加しました。 

区長会では来年からの消防操法訓練をどうするのか、防犯カメラの設置、原材

料支給についてなど多くの意見をいただきました。ありがとうございました。 

 

小学校の運動会はまさに梅雨の中休み、お天気に恵まれて良かったです。児童

の皆さん頑張って練習してきた甲斐がありましたね、お疲れ様でした。 

竹本文太夫派引継は第 39代長尾義和様から第 40 代上林茂様に引き継がれました。能勢浄瑠璃の振興に

今後ともご尽力いただきますようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー227【6 月 12 日】 

昨日は第 36回能勢郷土史研究会総会に出席しました。 

郷土史研究会は昭和 58 年に発足し、会員は現在 110 名。 

日頃より会員皆様が熱心に能勢の文化・歴史の顕彰に努めて頂いています。 

総会において、現在、町が所有する文化財等を展示する施設の整備について、現在進めている東地域の

公共施設の集約整備と並行して進めていきたい旨申し上げました。 

今後ともご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

 



うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー228【6 月 14 日】 

昨日国道 173号線通行止め区間を視察してきました。 

現在、福住側は仮橋の設置工事と法面保護工事が進行しています。 

天王側については崩落部分をフレコンバックにより土留めがなされており、今後崩落部分の復旧にかか

るようでした。 

大阪と日本海を結ぶ主要道路です。 

8 月には復旧通行出来るように工事を進めていただくよう大阪府に再度要望します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー229【6 月 18 日】 

おはようございます。 

今朝、能勢町で震度 5弱の地震がありました。 

現在、能勢町災害対策本部を立ち上げて状況の確認をおこなっています。 

今後も連続した地震が発生する可能性がありますので、十分注意してください。 

 

 

 

 

▲福住側の仮橋の設置工事 

 

▲天王側のフレコンバックによる土留め 

 

▲福住側の法面保護工事 

 

▲天王側のフレコンバックによる土留め（拡大） 

 



うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー230【6 月 19 日】 

昨日の大阪北部地震によりお亡くなりになられた皆様のご冥福をお祈り申し上げます。 

また、被災された皆様に衷心よりお見舞いを申し上げます。 

昨日は午後 5時まで能勢町災害対策本部を設置し警戒に当たりました。 

今後も余震が続く可能性がありますので十分警戒していただきますようお願いいたします。 

 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー231【6 月 21 日】 

昨日で 6月定例会議が閉会しました。 

補正予算では新庁舎の実施設計費と旧久佐々小学校校舎の解体費用を含む 1億 6 千 55 万 2千円を可決

頂きました。 

住民の皆様に親しまれる新庁舎建設に向けて予算執行に努めてまいります。 

併せて能勢町企業立地促進条例を可決いただきました。 

産業用地の確保に向けても鋭意取り組んでまいります。 

住民皆様のご支援よろしくお願いいたします。 

また、本定例会で副議長の西河巧氏が辞職され新しく岡本一志氏が副議長に就任されました。ご活躍を

ご祈念申し上げます。 

 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー232【6 月 22 日】 

昨日は青年海外協力隊としてスーダン共和国に派遣される高雛淳冶(タカヒナジュンジ)さんが表敬訪問

に来てくれました。 

高雛さんは障害者支援として 7月 2日から 2年間スーダンの障害者特別支援学校に派遣されます。 

アフリカの大地で健闘されることを祈念します。 

その後平成 30 年度能勢町漁業協同組合総会に出席しました。 

漁業組合は本年度より行者山麓でマス釣り遊漁事業を展開されます。 

剣尾山からの清流での新たな取り組みに大いに期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー233【6 月 25 日】 

今日は梅雨の中休み。暑くなるそうですので、水分補給を忘れないよ

うにしてくださいね。 

22 日金曜日は平成 30年度「いいな里山ネット」の総会。「能勢町畜産

連合会」定期総会に出席しました。畜産連合会は、昨年より新しい体

制で若い経営者の皆さまが頑張っていただいています。今後ともよろ

しくお願いいたします。 

23 日、24 日は能勢人形浄瑠璃鹿角座 6月公演がありました。 

両日とも満員御礼、熱気あふれる舞台でした。見に来ていただいた皆

さま、本当にありがとうございました。 

座員の皆さまも 1年間の練習、そして本番お疲れ様でした。 

関係者の皆さま、お疲れ様でした。 

今後とも鹿角座をよろしくお願いいたします。 

私も最後にお浄とるりりんと記念撮影をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー234【6 月 27 日】 

昨日は能勢町都市計画審議会が開催されました。 

審議会に昨年 12月に定めた「産業用候補地の確保に関する土地利用方針」と現在検討を進めている「市

街化調整区域における開発行為等に係る新たな審査基準」を報告させて頂きご議論をいただきました。 

土地利用のあり方を変えることは町の在り様を変えていく事であると思っています。 

能勢町の土地利用規制を本来のあるべき形にもどして、今後の事業展開をはかって行きたいと考えてい

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



うえもり’s MIND（町長の活動日記）ナンバー235【6 月 28 日】 

昨日は第 3回いきいき百歳体操交流大会に出席しました。 

現在能勢町 44 区のうち 39 区 524 人でいきいき百歳体操が行わ

れています。 

交流大会では 90 歳以上で体操に参加されている 16 人に「元気

で頑張ったで賞」を私から表彰させていただきました。（当日参

加は 8名）これからも益々元気で頑張ってくださいね。 

今後、能勢町全区で百歳体操に取り組んで頂き、参加人数も増加

するよう町として頑張りたいと思っています。 

人生 100年時代。健康寿命を伸ばしましょう。 

 

 

 

 


